

Resaltan movilización ciudadana

El exconsejero presidente del INE, Leonardo Valdés, estimó un balance positivo en las protestas contra la sobrerrepresentación legislativa de Morena en el Congreso, "no solamente por el entusiasmo con el que participaron muchas ciudadanas, ciudadanos, organizaciones de la sociedad civil, sino porque este encuentro se replicó en al menos 60 ciudades del país".

En entrevista para la Primera Emisión de Imagen Radio, Leonardo Valdés afirmó que "la preocupación que tenemos los ciudadanos y las ciudadanas sobre la aplicación de la Constitución para establecer la representación proporcional" en las cámaras "es una preocupación digna de ser tomada en cuenta".



Cada partido debe estar presente en la boleta electoral con su emblema por separado, para evitar el trasiego de votos que se producía en las coaliciones."

LEONARDO VALDÉS EXCONSEJERO ELECTORAL

Por ello, alentó al INE para que sea sensible a los argumentos que se han presentado "para que se respete la Constitución y se otorguen las diputaciones de representación proporcional, evitando que una sola fuerza política pueda modificar la Constitución".

- De la Redacción